

[Texte]

imately \$1 million to approximately \$3 million. That is specifically for band staff development, band management training.

I would not want to suggest that we have achieved 100 per cent of our objectives in this field. You will appreciate that we are working on the development of new forms of delivery of service to the Indian people, and I think they too are struggling with ways in which they can best be responsible—not only to the department and Parliament but also to the Indian people whom they are serving.

Mr. Penner: Mr. Chairman, I would just say with reference to the answer that the band councils with which I am familiar welcome this trend and are very anxious to have it succeed. I think the training program for band administrators is one of the most hopeful areas to ensure this success, and I welcome the news that the expenditure in that area has been expanded. The success ration there is very high indeed. Thank you, Mr. Chairman.

The Chairman: On that happy note from Mr. Penner at least we have come to a conclusion of the questioners for today. On behalf of the Committee, I thank the Minister and his officials for their appearance today. If it is agreed by the members of the Committee, we will now stand adjourned until next Tuesday, November 30 at 9.30 a.m.

[Interprétation]

taire au personnel de chaque bande. Par conséquent, au cours de la présente année financière, les crédits affectés à la formation sont donc passés de 1 million de dollars à environ 3 millions. Ces crédits sont spécialement destinés à la formation des responsables de l'administration à l'intérieur des bandes.

Je ne veux pas vous donner l'impression que nous avons réalisé tous nos objectifs dans ce domaine. Vous comprendrez que nous tentons de mettre sur pied de nouvelles façons de fournir aux Indiens les services qui leur sont dus et je crois qu'eux-mêmes déploient de grands efforts pour mieux assumer leur responsabilité . . . Non seulement vis-à-vis le ministère et le Parlement, mais vis-à-vis les Indiens qu'ils doivent servir.

M. Penner: Monsieur le président, j'aimerais ajouter à ce sujet que les conseils des bandes que je connais sont très heureux de cette tendance et sont très anxieux de voir ces programmes réussir. Je pense que le programme de formation pour les responsables des bandes est l'un des meilleurs moyens d'assurer ce succès et je suis ravi de constater que les dépenses dans ce secteur ont été augmentées. Le degré de succès dans ce domaine est en réalité très élevé. Merci, monsieur le président.

Le président: C'est avec cette heureuse remarque de M. Penner que nous terminons finalement les questions pour aujourd'hui. Au nom des membres du Comité, j'aimerais remercier le ministre et ses collaborateurs d'être venus aujourd'hui. Si les membres du Comité sont d'accord, le comité s'ajourne jusqu'à mardi prochain le 30 novembre à 9 h 30.